
□文/图 半岛全媒体记者 郭振亮

进入3月，天气越来越暖和，岛城楼
市也开始逐渐升温，很难想象，在“万元
线”一路向北、向西的岛城楼市，滨海的
蓝色硅谷核心区，竟然还有均价8500元/
平方米的五层电梯花园洋房，最大楼间
距接近100米，最小的也有30米，0 . 7的
容积率，绿化率达到了45%，项目周边森
林覆盖率高达80%，在这个阳春三月，起
价75万元就能住进青建香根四季花园
洋房。项目咨询电话:80889058。

五层电梯花园洋房均价
仅8500元

接近主城区，同样也是未来青岛的蓝
色核心区，万元线也开始慢慢进驻蓝色硅
谷，位于蓝色硅谷核心区的青建香根四季
项目，均价却仅为8500元/平方米。
据介绍，青建香根温泉项目位于蓝

色硅谷区温泉街道办事处莱青路 379
号，占地12万平方米；物业类型包含酒
店、独栋别墅、叠拼别墅及花园洋房；项
目包含三期，一期为青建香根温泉酒店，
于2011年开业，至今已运营6年；二期为
青建香根温泉墅52栋纯独栋别墅，项目
已交付入住；三期为青建香根四季，包含
叠拼别墅及花园洋房共计312户，容积
率仅0 .7，绿化率45%。
其中，青建香根四季花园洋房包含

83平方米~99平方米套二户型，122平方
米~131平方米套三户型，均价8500元/平

方米左右，每套起价75万元；物业费2 . 8
元/平方米（含0.4元/平方米电梯费）。
“年前年后楼市还是挺火的，目前来
说，一楼带院的房子是最受欢迎的，剩余的
房源已经不多了，再就是叠层户型，一般都
在顶层，因为可利用空间大也很受欢迎。”
青建香根四季花园洋房销售人员介绍说。

年底开通轻轨半小时直达

在交通上，连接主城区与蓝色硅谷
的地铁11号线有望在年底开通，让蓝色
硅谷的区域位置引人注目。该线路起点
站为苗岭路站，终点站为鳌山湾站，是连
接主城区与即墨蓝色硅谷的重要纽带，
全程共22站。世博园站和苗岭路站可与

2号线换乘，张村站可与4号线换乘。
日前，即墨市第十八届人民代表大会

第一次会议传出最新消息，今年，即墨将集
中力量推进青岛蓝谷建设，着力打造世界
级海洋科技创新高地，推动国家海洋设备
质检中心、中船重工725所等项目尽快建
成，四川大学、西北工业大学研究院正式入
驻，北京航空航天大学青岛校区、哈工大青
岛科技园等项目加紧建设。支持国家实验
室推行“鳌山人才”计划，创建一批博士后
创新实践基地、科研工作站。筹办国际海科
展、海洋国际高峰论坛，支持科研机构和高
等院校开展国际交流，全面构建连接全球
的海洋科技合作网络。实施硅谷大道、滨
海公路等道路工程，试点公共自行车系
统，力争青岛地铁11号线年内试通车。
启用青岛十九中、山大附属小学及幼儿

园，开工德国中学、青岛二中国际校区，
高标准配套商业、娱乐等设施，全力彰显
海洋科技新城形象。
按照设计速度，地铁11号线车辆跟地

铁3号线的类型基本一样，不过在时速上
会有改良，因为地铁3号线的时速最高80
公里，而该线路的时速可达120公里。一列
车由四节车厢组成，可载客1000多人。是
目前国内速度最快的轻轨，列车全部采用
国家标准B1型车。预计正式运行后的平均
时速会在110公里左右。全长58公里的11
号线，如果全程驾车可能需要一个半小时
的时间，而列车运行之后只需要40分钟左
右即可跑完全程，开通后将为往返两地的
居民带来极大便利。
据介绍，香根四季是青建集团在蓝

色硅谷温泉旅游度假区开发的高端项
目，香根四季打破了5+2度假模式，打造
的是24/7全时度假生活。眼下青岛迎来
了地铁时代，地铁11号线一路北上，连
接崂山主城与即墨，轨道交通正式运营
后，必将带动整个区域内的经济飞速发
展，发展潜力不可估量。

特别提醒

自驾及乘车路线：沿滨海大道往北，
过了仰口隧道，行至港中旅海泉湾处左
拐鹤山东路，行驶2公里，第一个红绿灯
处右拐莱青路，再行驶 2公里便抵达莱
青路 377号青建香根四季；汽车东站坐
617路到星石庄，转车 675路到麻戈庄，
下车往前走，红绿灯左拐一直走即达。

阳春三月，75万元住蓝谷洋房
连接主城与蓝谷的地铁11号线有望在年底开通
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三八妇女节到了，半岛全媒体记者邀两会女代表谈“女性就业”

女性扎堆行业，政策应予倾斜

□文/图 半岛全媒体记者 徐
杰 李晓哲 娄花

近日，半岛客户端收集了一些岛
城女性市民关于就业现状的看法，特
别是二孩政策放开，有不少女性对家
庭和工作协调变得更为不便。记者将
这些市民的看法带到两会上，听听上
会的女代表委员有什么看法，又会提
出哪些独到的建议。
■代表焦文玉
女性扎堆行业，应予政策倾斜
全国人大代表、山东省德州市宝

丽洁物业管理有限公司经理、省工商
联副主席焦文玉称，她比较关注二孩
政策下的妇女就业状况，“女性同胞
既要照顾家庭又要兼顾工作，确实很
不容易，很多女性同胞想要二孩，但
也很顾虑给工作带来的影响。”焦文
玉说，如今在不同行业、企业中，对于
女性职业确实还有一些局限性，希望
社会各界尽可能为女性就业消除一
些人为设置的门槛。“此外，我认为国
家应该在女性扎堆的一些行业，适当

在政策上予以倾斜。”焦文玉说，“比
如我们企业会根据职工接送孩子、照
顾老人的时间，给她们量身定做上下
班的时间。”
■代表李香玲
女性就业应适当加以引导
全国人大代表、山东省新泰市新

甫中学教师李香玲称，如今社会上女
性就业性别歧视的现象已经少了很
多，而且在一些女性就业比较集中的
行业，比如教师、护士、纺织、商场等
行业，就比较倾向于选择录取女性入
职，这跟女性心思缜密、有耐心等特
点有关。“如果针对不同的行业对女

性就业适当加以引导的话，情况应该
会好很多。”李香玲以自己从事的教
师行业举例称，现在像幼儿园、中小
学校里女教师的数量整体上要多于
男教师，也出现了一些孩子阳刚之气
不足的现象，她因此建议在女性就业
时适当加以引导，这样社会各行业才
能分工比较合理。
■代表李绍霞
根据自身特长选择职业
全国人大代表、胜利石油管理局

测井公司资料解释站副主任李绍霞
称，在现在二孩政策放开的大背景
下，社会各界应该投入更多的精力去

关注与女性生育相关的权益保护，比
如医疗保险、生育假的安排等。她告
诉记者，在她的单位，女同事占到约
60%的比重。“大家都是对各自工作
有兴趣有爱好，所以没感觉到有性别
歧视的现象存在。”李绍霞称，社会上
对女性就业公平的关注和呼吁只是一
方面，女同胞自身也应该自立自强，根
据自己的特长、爱好选择职业落脚点，
就业时用踏实的心态放平求职眼光。
■代表董雅娟
应给女性更多晋升空间
全国人大代表、青岛农业大学教

授董雅娟告诉记者，一些女性就业特
别是初入职场的女大学生就业，一门
心思只想进大企业而不愿青睐小企
业，其实大企业也都是从小企业壮大
起来的。从这个角度来说，其实女性就
业时应该更多地关注“潜力股”，看准
职业前景。对于女性职场中的晋升问
题，董雅娟也有自己的建议，她认为，
一方面女性同胞要在工作中务实，提
升自身的能力，另一方面企业、政府也
要多给女性职工晋升的机会和空间。

▲ 山东
代表团女
代表合影
庆节日。
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